



**FUNDACIÓN SAVIA**  
*por el Compromiso y los Valores*

## **DOCUMENTO DE ADHESIÓN Y APOYO A LA INICIATIVA PARA LA CREACIÓN DE LA FIGURA DEL DEFENSOR/A DE LAS GENERACIONES FUTURAS**

**La Fundación Savia por el Compromiso y los Valores**, consciente de que la protección y defensa de las generaciones futuras es un deber moral de la humanidad del presente para con los seres humanos que vivirán en el planeta Tierra en el futuro, ha iniciado una iniciativa para la creación a nivel internacional, estatal y autonómico de la figura del **Defensor/a de las Generaciones Futuras**.

Las generaciones actuales tienen la responsabilidad de dejar en herencia a las generaciones futuras un planeta que no esté irreversiblemente dañado por la actividad del ser humano.

La Fundación con esta iniciativa aboga para que las generaciones actuales sean conscientes que deben preservar para las generaciones futuras los recursos naturales necesarios para el desarrollo de la vida humana en condiciones óptimas en el planeta.

Defendemos la idea de poner los medios necesarios en la actualidad para que la humanidad del mañana no se vea abocada a enfrentar unas condiciones climáticas y de deterioro del hábitat que pueda poner en peligro su salud o su propia existencia en la Tierra.

Entendemos que las generaciones que habitan el planeta en la actualidad tienen la responsabilidad de vigilar y conservar el patrimonio cultural material e inmaterial del planeta y de transmitir ese patrimonio común de la humanidad a las generaciones que habitarán el planeta en el futuro.

Estamos convencidos de que las generaciones actuales debemos procurar el fomento de valores de paz, justicia, tolerancia e igualdad en beneficio de las generaciones presentes y futuras.

Estimamos que las generaciones actuales han de legar a las futuras las mejores condiciones para un desarrollo socioeconómico distributivo y sostenible.

Teniendo presente que el destino de las generaciones venideras depende en gran medida de las decisiones y medidas que tomemos en el presente, y siendo de gran importancia la instauración para ello de la figura del Defensor/a de las Generaciones Futuras, por medio del presente documento.

El Defensor de las Generaciones Futuras ya es una realidad en muchos países del mundo.



**FUNDACIÓN SAVIA**  
por el Compromiso y los Valores

Finlandia (Comisión del Futuro del Parlamento); Hungría (Comisionado Parlamentario para las Generaciones Futuras); Nueva Zelanda (Parliamentary Commissioner for the Environment); Bélgica (Belgian Federal Council for Sustainable Development); Brasil (Comissao Senado do Futuro); Chile (Comisión de Desafíos del Futuro, Ciencia, Tecnología e Innovación); Escocia (Scotland's Futures Forum); Francia (L'Office parlementaire d'évaluation des choix scientifiques et technologiques France); Malta (The Guardian of Future Generations); Canadá (The Commissioner of the Environment and Sustainable Development); Gales (The Commissioner for Sustainable Futures); Suecia (Commission on the Future); Alemania (Consejo Parlamentario Asesor sobre el Desarrollo Sostenible), cuentan con figuras de defensa y protección de las generaciones futuras.

Al menos treinta y cuatro convenios, tratados y declaraciones internacionales hacen mención en sus preámbulos y/o articulado a la protección de las generaciones futuras y, cuando menos, catorce constituciones de diferentes países del mundo reconocen expresamente en sus articulados la protección de las generaciones futuras.

La Fundación Savia ha solicitado el apoyo de numerosas instituciones públicas y privadas, en especial Ayuntamientos, para que se impulse y desarrolle la creación de esta institución a nivel ya no solo local o municipal, sino también a nivel regional, nacional e internacional.

Es por todo ello que respaldamos y apoyamos a la Fundación Savia en la iniciativa de creación del Defensor/a de las Generaciones Futuras y para ello solicitamos:

- 1) La creación del Defensor/a de las Generaciones Futuras en Naciones Unidas, como órganos representantes de los pueblos del mundo.
- 2) La creación del Defensor/a de las Generaciones Futuras en el Parlamento Europeo, como órgano donde descansa la soberanía popular de los pueblos europeos.
- 3) La creación del Defensor/a de las Generaciones Futuras en el Parlamento Español como órgano donde descansa la soberanía popular del pueblo español.
- 4) La creación del Defensor/a de las Generaciones Futuras en el Parlametos de las CCAA, como órganos donde descansa la soberanía popular de dichas CCAA.

**Nota:** Se adjunta relación de instituciones públicas y privadas que respaldan y apoyan la iniciativa de creación del Defensor/a de las Generaciones Futuras

**Almendras Francisco Morales, S.A.**  
P.P.

Do. FRANCISCA Morales Cabala